

# 放送番組審議会議事録

燕三条エフエム放送株式会社

1、開催年月日 平成30年 4月 10日(火)

2、開催場所 燕市大曲 燕三条エフエム放送 会議室

3、委員の出席

・委員総数 …… 8

・出席委員数 …… 5

・出席委員の氏名…上村 浩昭委員長、田邊とも子委員、瀬戸 昭委員、  
遠藤 愛子委員、本間幸美子委員

・欠席委員の氏名…吉田 文彦委員、坂内紀美子委員、市島清貴委員

・放送事業者側出席者…本間取締役、阿部取締役、阿部局長、高井唯行

4、委員長挨拶 上村委員長

はじめて放送中の「生さとちん」をスタジオで見ました。さて、お花見の季節ですが、今年は早く開花し、高田公園の桜は散り始めました。こちらは、満開ですが、JRとして盛り上げていきたいと思えます。燕三条駅の中は、ぼんぼり20基設置しています。みなさま、ぜひご覧ください。燕三条エフエムさんは春の番組編成になったという事で、フレッシュな気分で臨んで頂きたいと思えます。

5、事業者側経過報告 阿部取締役

今日もお忙しい中、弊社の番組審議会にお集まりいただきありがとうございます。4月から番組改編があり、「さとちんの演歌ごめんなすって」が復活スタートしました。マンネリ化を防ごう、新しいことに挑戦しようということで始めた番組ですが、昔のファンからは喜ばれました。帯番組の「さとちん電波」ですが、火曜はひとちんに出演していただく事になり、番組の雰囲気が変わって好感触を得ています。これからもひとつずつやれることをやってみようと思えます。

6、新委員本間幸美子紹介

4月から燕市地域振興課課長になりました本間幸美子と申します。番組で市の事業を紹介していただき助かっています。番組審議会は初めてですが、よろしくおねがいます。

7、議題内容

- (1)「突撃生ラジオ」(水曜15時～16時)について…3月27日(火)放送分抜粋
- (2)次回の番組審議委員会の日程について

～番組試聴～

8、議事内容

(1)「突撃生ラジオ」

田邊 委員:音はきれいでもよかったですが、番組の進行上、来場者とのやりとりがあるといいです。

いかにも現場から放送しているという臨場感が出るのではないのでしょうか。あと、インタビューの中で「サユリスト」という言葉が出てくるとは思いませんでした。私たち世代が話すのならともかく、若い風間さんが言うとはすごいですね。それと、風間さんの司会進行うまくなりましたね。

瀬戸 委員:風間さん上手になりましたね。棚部委員も言ってましたが、番組の臨場感がほしいですね。リニューアルオープンについてももう少し詳しく話が聞きたかったです。

高井:60分の番組を10分に編集してますので、本番では詳細は話が出ています。

上村委員長:やはり生放送なので「がや音」がほしいですね。番組自体「イベント紹介」で終わった感じがします。バラエティーは雰囲気も出してほしいです。

遠藤 委員:国上山の山開きがあると思うんですが、地域の話や雪割草がいつ咲くかなど、そんな話題も入れて欲しいです。風間さんの言葉がきれいでいいですね。会場から見える外の状況もしゃべりに交えるといいです。

本間 委員:国上のイベント情報を言っただきありがとうございます。国上周辺の紹介もあるといいですね。

本間取締役:風間さんうまくなりましたね。ただ、活舌がもう少しいいといいんですが。早口の傾向があるんですか？

阿部 局長:CM原稿で長文がくると風間が担当します。早口の傾向がありますね。

本間取締役:それと語尾がはっきり聞こえない。より一層の向上を期待します。

阿部取締役:「突撃感」がほしいですね。ほかの生番組でこの番組の告知を入れるといいかもしれません。また、駅長をたずねて話を聞くとか、そういうのを含めて放送してもいいのかなと思います。そうすると、市民も足を向けるのではないのでしょうか。

瀬戸 委員:中継する場所の選定方法はあるんですか？

阿部 局長:いろいろな条件を鑑みながら、会社で決定し、先方様へお願いして選定します。もちろん旬な話題もピックアップします。

阿部取締役:PRにも利用できます。会議所さんはいかがですか？

瀬戸 委員:燕市長が障害者雇用を推進しているので、そういったところへ「突撃生ラジオ」として放送するのも一考かと思います。

阿部 局長:体育館にも出向こうかと思います。11日には「こどもの森」にも行きます。そういうところへお願いすると「ぜひおねがいします」という声も多いです。ほかにも、防災の日が近づくとそういう所にもお邪魔しています。4月より放送曜日が火曜から水曜に変わりました。いろいろな方から出て頂きたいと思います。

(2) 次回の番組審議委員会の日程について  
6月20日13:30～

#### 9、その他・意見交換等

瀬戸 委員:人事異動があったので、警察署や学校などへの声掛けしてもいいのではないのでしょうか?ホームステイに来ている外国の方に話を聞くのもどうですか?

本間取締役:「突撃生ラジオ」ですが、ノー編集で収録してそのまま放送するというのもいいと思いますが、どうでしょうか?また、インターンシップの企業訪問もありだと思います。

阿部 局長:ありがとうございます。それらのご意見も交えて番組に生かしていこうと思います。

阿部取締役:4月からスタジオ PPC で月1回ライブを行います。歌謡曲、演歌、クラシックのソプラノ歌手まで予定しています。有料ですが、ひとつの文化発信ということで取り組み始めました。ぜひ、ご覧いただきたいと思います。

閉会

#### 10、審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容方法及び年月日

自社放送	平成30年4月11日(水)
書類のエントレンスホールへの備置き	平成30年4月11日(水)
自社HP上に記載	平成30年4月11日(水)

#### 11、その他、参考となる事項

特になし